

Panamá recupera 120 millones de dólares malversados



Panamá, 18 mar (RHC) A 120 millones de dólares asciende el monto recuperado por el Ministerio Público de Panamá de dinero malversado como resultado de investigaciones a funcionarios de la actual y pasada administración envueltos en escándalos de corrupción.

La procuradora de la República, Kenia Porcell, dijo que las denuncias hasta la fecha implican 670 millones de dólares por lesiones patrimoniales.

También agregó que 292 personas son investigadas por corrupción, de las cuales algunas pertenecen a la administración de Ricardo Martinelli y otras a la actual, proceso para el cual todavía quedan pendientes 67 auditorías.

Más de dos decenas de altos funcionarios del Gobierno de Martinelli están vinculados a expedientes abiertos por delitos de corrupción, entre los cuales sobresalen los casos de la casa de valores Financial Pacific, la empresa privada Cobranza del Istmo y la compra de productos a sobrecostos por el extinto Programa de Ayuda Nacional.



Radio Habana Cuba